

Herren Verbandsliga Gr. Süd

SV Al. 1907 Königstädten : TTC Heppenheim
Sonntag, 28.04.2024, 10:00 Uhr

Hüter in Einzel und Doppel ungeschlagen

Auch dank Sven Hüter, welcher ungeschlagen blieb, konnte der SV Al. 1907 Königstädten das Heimspiel gegen den TTC Heppenheim in der Herren Verbandsliga Gr. Süd mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 18. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, obwohl sie mit 2 Ersatzspielern angetreten war, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Stephan Zulauf das für die Mannschaft siebringende Einzel bereits vor dem letzten Match des Tages vollendete.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Kepper / Zulauf und Llorca / Schaumann, ehe sich die Gastgeber mit 3:2 durchsetzen konnten. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Klevenz / Druffel zunächst nicht gut aus, so gewannen Kepper / Hüter im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzel. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Florian Kepper über die 1:3-Niederlage gegen Thomas Klevenz hinweggetröstet werden musste. Stephan Zulauf hatte gegen Denis Llorca bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Kurz später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an der Reihe. Auf dem falschen Fuß erwischte Ulf Kepper seinen Gegner Luca Druffel beim überzeugenden 3:0-Sieg. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Sven Hüter gegen Maximilian Schaumann nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Sven Hüter letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SV Al. 1907 Königstädten und des TTC Heppenheim. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Florian Kepper gewann gegen Denis Llorca mit 3:2. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 29:7 für Kepper und 23:9 für Llorca seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Die richtige Taktik hatte Stephan Zulauf beim Erfolg in drei Sätzen gegen Thomas Klevenz ab dem ersten Ballwechsel. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Das Einzel zwischen Ulf Kepper und Maximilian Schaumann endete indessen mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für den Gastspieler. Das war eine ganz schön enge Kiste! Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 22:12 für Kepper und 23:9 für Schaumann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:3. Eher wenig Gegenwehr bekam Sven Hüter bei seinem Sieg in drei Sätzen von Luca Druffel. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Druffel nun 2 Siege bei 6 Niederlagen aus. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages ging das letzte Einzel und somit der gesamte Mannschaftskampf mit einem Erfolg für die Heimmannschaft von 7:3 zu Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SV Al. 1907 Königstädten die Saison mit einem Punkteverhältnis von 25:11 bei 12 Saison-Siegen, 5 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Heppenheim erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 24:12. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

SV Al. 1907 Königstädten

Doppel: Kepper / Zulauf 1:0, Kepper / Hüter 1:0

Einzel: F. Kepper 1:1, S. Zulauf 1:1, U. Kepper 1:1, S. Hüter 2:0

TTC Heppenheim

Doppel: Llorca / Schaumann 0:1, Klevenz / Druffel 0:1

Einzel: D. Llorca 1:1, T. Klevenz 1:1, M. Schaumann 1:1, L. Druffel 0:2